

# Jugendarbeit boomt

Kleinkaliber Sportverein Schwelentrup zieht Bilanz / Ulla Jungblut erfolgreich

**Dörentrup-Schwelentrup (kt).** 48 Vereinsmitglieder konnte der Vorsitzende des Kleinkaliber Sportverein (KKS) Schwelentrup, Arndt Schröder kürzlich zur Jahreshauptversammlung begrüßen.

Die Jugendwarte Marvin Peuser und Alexander Forth berichteten, dass derzeit alles bestens läuft. Wo im vergangenen Jahr zwei bis drei Jugendliche auf dem Schießstand präsent waren, seien es derzeit im Schnitt sechs Jugendliche. „Das ist ein Zuwachs von 100 Prozent innerhalb eines Jahres“, freuten sich die Jugendwarte. Erfolgsrezept sei, dass neben den Schießen noch vieles für die Jugendlichen angeboten werde. So zum Beispiel ein Bowlingabend in Rinteln, gemeinsames Fußball schauen oder eine Zwei-Tages-Fahrt nach Den Haag.

Zum Thema Schießsport teilte Marvin Peuser mit, dass in diesem Jahr wieder mit einer „Neueinsteiger-Mannschaft“ zu den Rundenwettkämpfen angetreten wird. Anschließend sprach Peuser noch ein Lob auf die Jugend



Der neue Vorstand (v. l.) mit Klaus Forth (stellv. Vorsitzender), Marvin Peuser (Jugendleiter), Alexander Forth (Jugendleiter), Ingrid Diekmann (stellv. Vorsitzende), Maik Czarniecki (Schriftführer), Willi Jungblut (Sozialwart), Jochen Diederich (Sportleiter), Arndt Schröder (Vorsitzender), Joachim Papenfuß (2. Sportleiter) und Frank Eickmann (Kassierer). Fotos: privat

aus. Bei den Kreismeisterschaften in der Kategorie Luftpistole Junioren B belegte Kevin Schlingmeier den ersten und Philipp Schake den zweiten Platz.

Sportleiter Jochen Diederich informierte über das Sportjahr 2013. Sieben Mannschaften waren im Runden-

wettkampf im Einsatz. 29 Starts waren bei den Kreis- und Lippischen Meisterschaften erfolgt und zwar mit großem Erfolg. Ulla Jungblut belegte in der Klasse Luftgewehr Auflage Platz eins und Platz zwei bei den Lippischen Meisterschaften. Bei den Landes-

meisterschaften erreichte sie Platz 6 zwei und bei den Deutschen Meisterschaften kam sie auf Rang 24.

Die Vereinsnadel in Silber für zehnjährige Mitgliedschaft erhielt Daniela Becker. Für 20-jährige Mitgliedschaft wurden Doris Forth, Manfred Miske und Ute Frevert ausgezeichnet. Bereits seit 40 Jahren gehört Hans-Werner Köhler der KKS Schwelentrup an und Walter Härich bekam für 50-jährige Treue zu den Schützen eine Urkunde und eine Blume. Beides erhielt auch Erich Pörtner, der dem KKS Schwelentrup seit 60 Jahren angehört. Otto Grohner wurde vom Vorsitzenden, Arndt Schröder, zum Ehrenmitglied ernannt.

Für ihre besonderen Verdienste um die Jugendarbeit wurden Marvin Peuser und Alexander Forth mit der „Hans-Hammer-Kette“ ausgezeichnet. Schließlich wurden die Vereinsmeister und Pokalsieger geehrt.

Der Vorstand wurde einstimmig gewählt (siehe Foto).



Die Vereinsmeister 2013 sind Niklas Brakhage (v. l.), Simon Fieseler, Joachim Papenfuß, Willi Jungblut, Raymond Becker, Ulla Jungblut, Dieter Fahr; Irgard Rudolph, Arndt Schröder, Maik Czarniecki, Alexander Forth und Kevin Schlingmeier.

Quelle: Nordlippischer Anzeiger (Seite 5) Ausgabe: 5. Februar 2014